

René Desbaillets
3 rte Moulin-Fabry
1242 Satigny/Genève

GRAND CONSEIL			
Expédié le:	22.5.13	Session GC:	6-7.6.13
Président	<input checked="" type="checkbox"/>	Députés (100)	<input type="checkbox"/>
Correspondance GC	<input checked="" type="checkbox"/>	Bureau	<input checked="" type="checkbox"/>
Secrétariat	<input type="checkbox"/>	Chefs de groupe	<input checked="" type="checkbox"/>
Commission:			
Objet:	démission		
Copie à:			



Monsieur le Président du Grand Conseil
Gabriel BARRILLIER
Grand Conseil
2, rue de l'Hôtel-de-Ville
1204 Genève

Chouilly, le 20 mai 2013

Concerne : ma démission de député au Grand Conseil de Genève

Monsieur le Président,
Cher Ami,

Par ces lignes, je vous fais part de ma décision de démissionner de ma fonction de député au Grand Conseil de la République et canton de Genève lors de la séance plénière du 6 juin 2013; ceci non sans un petit pincement au cœur.

Elu en novembre 2001 sur la liste Libérale, j'ai siégé plus de 11 années dans diverses commissions; notamment à l'énergie, aux transports, aux affaires communales, aux travaux, aux pétitions et logiquement à la commission de l'agriculture et de l'environnement. J'en profite pour remercier les nombreuses et nombreux procès-verbalistes de commissions qui ont eu fort à faire avec ma parlote et à adoucir mes propos parfois assez directs. Je remercie également les responsables des divers départements qui ont certainement dû me trouver un peu pointilleux sur certaines propositions de dépenses. Ma gratitude va aussi à tous les collaborateurs et collaboratrices du Grand Conseil toujours prêts à nous seconder et bien sûr à Mme le Sautier Maria Anna Hutter et son bras droit M. Laurent Koelliker.

Je compatis également pour mes collègues de parti et mes chefs de groupe successifs qui ont eu beaucoup de peine avec mes prises de position parfois « hors lignes » mais très souvent acquiescées par les citoyens qui m'ont régulièrement réélu sur le podium.

Je prierai les générations futures de ne pas perdre leur temps à rechercher dans les archives du Grand-Conseil les diverses lois, motions, résolutions ou interpellations que j'aurais pu déposer, car j'ai essayé tout au long de mon mandat, de faire prévaloir mon pragmatisme et mon expérience de patron de PME, patron qui prend des décisions sans avoir besoin de pondre des lois ou d'avoir un avis juridique pour appuyer chaque décision.

J'ai toujours œuvré dans un esprit de Libéralisme humaniste ou liberté rime avec responsabilité. Mon engagement politique ne s'est pas arrêté aux portes du Grand-Conseil, je suis fier d'avoir été un des pionniers à m'engager pour le rapprochement de l'économie et de l'environnement en étant un des membres fondateur du mouvement Ecologie Libérale il y a bientôt 10 ans déjà.

Je me suis également engagé contre les OGM et le brevetage de la nature, opérations qui ne visent qu'à donner aux paysans du monde entier et aux consommateurs un statut d'esclaves de certaines multinationales sans scrupules. La lutte n'est d'ailleurs pas terminée.

Aujourd'hui, je constate que cet engagement pour le rapprochement de l'économie et de l'environnement est reconnu par tous les bords politiques et j'aurais presque tendance à m'inquiéter de l'usage trop électoraliste que certains font du développement durable.

Monsieur le Président, vous permettrez certainement que le député-vigneron qui vous quitte vous fasse une petite dégustation fictive et humoristique de votre Grand-Conseil :

- Il y a le vin **socialiste**, c'est un vin rouge d'appellation d'origine contrôlée « Europe ». Qualité moyenne, prix moyen, la surprise vient lorsque vous ouvrez la bouteille : celle-ci est à moitié vide ! car le vigneron a retiré les taxes, les frais de contrôle, les impôts et les cotisations sociales !
- Il y a le vin **Vert**, un Vino Verde au fruité exotique où domine malheureusement la pastèque. Il est assez cher, car le cheval du vigneron est nourri avec de l'avoine biologique !
- Il y a le vin **PDC**, c'est évidemment un rosé, ni rouge ni blanc, ni acide ni doux, un peu pommadé, assez léger, il parvient tout de même à nous saouler de temps en temps !
- Le vin **UDC** lui est un vin de terroir, AOC Suisse, avec une note argilo-calcaire sur fond de Blocher. Il est très cher car les vignes sont sulfatées exclusivement avec des produits « Novartis » !
- Quant au vin **MCG**, après dégustation, il s'agit plutôt de vinaigre car plusieurs de ses composants cherchent surtout à faire « Chirat » !
- Pour terminer le vin **PLR** est un assemblage de Libéraux et de Radicaux, encore jeune, il est déjà prometteur et ne manquera pas de s'améliorer encore avec les années !

Voilà, Monsieur le Président, cher Ami et chers collègues, je vous quitte en souhaitant une bonne retraite à ceux qui ne vont pas se représenter et bonne chance à celles et ceux qui se représentent.

J'espère vous rencontrer toutes et tous autour d'un bon verre ou vous croiser sur les routes de notre beau canton en « **camionnette** ».

René Desbaillets

